



Garage 3

ABER GEIL IST ES AUCH

.....

„Wir spielen dreckig, schnell und laut“ singt Friedel Geratsch im gleichnamigen

Song auf der Garage-3-CD *Aber geil ist es auch* und beschreibt damit treffend den Ruhrpott-Rock, den er mit seinem Trio pflegt. Friedel Geratsch? Genau, der Mann, der einst mit Geier Sturzflug das „Bruttosozialprodukt“ steigerte. Das Besondere an seinem neuen Act? Geratsch spielt eine Cigarbox-Gitarre, auf der er eindringlich slidet und so für eine eigene Klangnote sorgt. *(pro)*

